

Transcripción del Video

Después de que su niño(a) recibe un diagnóstico de TEA

Familias que viven con el trastorno del espectro autista buscan consejos para manejar los desafíos que se les presentan. Consejos de la vida real para niños con autismo es una serie de videos prácticos y recursos presentados por los expertos de Children's Specialized Hospital.

Después de recibir un diagnóstico de autismo puede ser arrollador para las familias pero hay muchos recursos disponibles y muchos consejos para ayudar al familiar a adaptarse en el futuro inmediato después del diagnóstico y más allá. No es fuera de lo común que las familias, los profesionales en la escuela y otros duden del diagnóstico después de un diagnóstico de autismo. Si un proveedor que da un diagnosis y tratar el autismo si ese proveedor da un diagnostico a tu niño y está especialmente entrenado para usar métodos autoritarios y comprobados en el campo puedes estar bastante confiado que el diagnóstico es correcto pero si tienes preguntas debes de preguntar sobre su entrenamiento y los métodos están usando para asegurarte. Es importante recordar después de un diagnóstico que tu niño(a) sigue siendo la misma criatura bonita y especial que era antes del diagnóstico. Para el/ella nada en realidad ha cambiado.

Pero el diagnóstico puede ayudarte a ti y a otros que trabajan con tu hijo(a) a estar más conscientes de cuáles son sus áreas fuertes y sus debilidades y es importante saber que cada niño(a) tiene área fuertes y es importante enfocarse en esas cosas en las que tu niño es bueno(a) al igual que en las áreas en las que necesita ayuda. El revelar el diagnóstico del autismo siempre es una decisión muy personal pero para los que trabajamos con niños con autismo encontramos que por lo regular es más útil si otra gente sabe lo qué está pasando con tu niño(a). Es posible que tengan preguntas acerca de los que pasando con el comportamiento de tu niño(a) y pueden malinterpretar el porqué se comporta de la forma como se comporta así qué el dejarles saber acerca del diagnóstico y lo qué diagnóstico significa puede ser muy útil.

La mayoría de la gente es comprensiva cuando reconocen lo que sucede con el niño(a) y la mayoría de la gente quieren aprender más acerca del autismo y cómo le pueden ayudar a tu niño(a). Es muy importante que niños(as) con autismo sean expuestos más experiencias que sean posibles pues los niños con autismo tienen dificultad con el lenguaje y la socialización y las transiciones. El ser expuesto a diferentes experiencias puede ser especialmente útil porque todo es una oportunidad de aprendizaje para un niño con autismo. Una salida a la tienda, una visita a la biblioteca, la oportunidad para saludar a un guarda de cruce en la calle. Esto todo puede ser una oportunidad para aprender para tu hijo(a). Es difícil para los padres porque muchas veces niños con autismo se comportan de formas diferentes en esas circunstancias qué los niños que se desarrollan típicamente así qué puede ser más trabajo para los padres de niños con autismo pero es importante exponerlos a lo más que se pueda para que puedan aprender y practicar sus habilidades.

Los padres a veces dudan si su niño(a) va a ser aceptado(a) en citas para jugar o en oportunidades de recreo después de un diagnóstico de autismo. Se recomienda que los padres se comuniquen con los proveedores de los servicios de recreación y con otros padres de niños(as) con los cuáles se pueden hacer citas para jugar con su niño(a) para que entiendan como mejor incluir a tu niño(a) y como acomodar sus necesidades. Para los padres es importante mirar hacia el pasado para ver los logros de sus niños(as). Quizás no sea obvio de día a día pero la mayoría de los niños (as) con autismo logran bastante en sus habilidades sociales, emocionales y en su comportamiento y si mejoran y la mayoría de ellos mejoran tremendamente especialmente con la ayuda de sus padres y con la ayuda de los recursos en la comunidad. Children's Specialized Hospital es un centro de recursos para la comunidad de autismo. Tenemos información disponible para padres después de un diagnóstico al igual que durante la vida del menor y hay muchas organizaciones de buena reputación también qué tienen recursos disponibles para padres así que no está solo cuando se trata del diagnóstico.



A través de una asociación con Kohl's Cares, Children's Specialized Hospital está mejorando el acceso a la atención para niños con necesidades especiales de atención de salud.

































RWJBH.org/csh